

NO TE RINDAS : RECUERDA QUE DIOS DA LAS BATALLAS MÁS DIFÍCILES A SUS MEJORES SOLDADOS (Papa Francisco)

VOLVERÉ a la casa del Padre volveré
Le diré : “contra el cielo y contra Ti yo pequé”.
De mi casa me fui un día destrozando la familia
yo pequé...Hoy me encuentro triste y roto yo no
quiero vivir solo...¡ volveré!
He pecado, Padre mío ,no merezco ser tu hijo
vuelvo a Ti. “ Hijo mío Yo te abrazo,
te perdí hoy te encontrado ,ven a Mí .”
A ese hijo que ha llegado ,yo no quiero por
hermano, échale...
“ Ese hijo y ese hermano ,es mi hijo y es tu
hermano...¡alégrate!”
Volveré, volveré a la casa del Padre volveré

Quando vuelvas, no creas que tengo nada contra ti,
te quiero siempre y sin condiciones.
Quando vuelvas, haré una fiesta en la casa,
me arrojaré a tu cuello y te besaré.
Quando vuelvas, que sepas que te conozco
y te he amado siempre aunque no te lo creas.
Quando vuelvas bailaré por ti de alegría
y te prepararé una mesa de pan y vino.
Quando vuelvas te daré mil besos
y saldrán miles de palomas de mis manos grandes.
Quando vuelvas, tendrás mi Corazón abierto,
y mis ojos grandes te dirán: Te quiero.

¿ UNA COSA QUE TODOS LOS DÍAS SE CAE PERO QUE NUNCA SE ROMPE ¿

- El sol en el ocaso.

ANDE YO CALIENTE Y RÍASE LA GENTE

Se usa mucho este dicho para indicar que lo preferible es estar bien y cómodo antes que dar buena imagen al exterior con más incomodidades.

Esta frase se atribuye a D. LUIS DE GÓNGORA Y ARGOTE.

Cambió el orden de sus apellidos por mejor fonética o por norma portuguesa.
Era cordobés, sacerdote, estudió en Salamanca donde conoció a Lope de Vega y en Salamanca tiene su monumento (que está cerca de la iglesia de S. Pablo- Plaza de Colón).

MARZO



Semana 14. Día 90 (275).
Sol: 6:58-19:38. Luna: Menguante.

Domingo

CUARTO DOMINGO DE CUARESMA- CICLO C (DOMINGO DE ALEGRÍA)

“ P.DR. H. P.C.D. C.NTR. .L C..L. Y C.NTR. T. Y. N. M.R.ZC. LL.M.RM. H.J. T.Y. “

Hoy es un día de alegría ante la proximidad de las fiestas pascuales. Somos pecadores, hijos pródigos, pero que hemos vuelto a la casa del Padre que nos esperaba con los brazos abiertos invitando a la alegría de la fiesta porque hemos retornado con la conversión. Y le hemos oído decir :” Era preciso alegrarse porque este hermano tuyo estaba muerto y ha revivido ; estaba perdido y lo hemos encontrado”. Así lo expresamos llenos de contento:

Hoy vuelvo de lejos, de lejos...
Hoy vuelvo a tu casa, Señor, a mi casa y un abrazo me has dado Padre del alma...
Salí de tu casa, Señor, salí de mi casa, anduve vacío sin Ti, perdí la esperanza, y una noche lloré, lloré mi desgracia.
Camino de vuelta, Señor, pensé en tus palabras :
“la oveja perdida, el pastor, el pan de tu casa”
y a mis ojos volvió, volvió la esperanza.
Tu casa, mi casa será, será mi morada, banquete de fiesta mi hogar, vestido de gracia
y una túnica nueva para la Pascua.

NO SE PUEDEN DAR RESPUESTAS DE AYER A LOS PROBLEMAS DE MAÑANA (P.Arrupe)

EL EVEREST AUMENTA CADA AÑO CUATRO MILÍMETROS DE ALTURA

HASTA EL 84 % DE LAS COMPRAS DE COMIDA VAN A LA BASURA PORQUE CADUCAN, O SE ESTROPEAN COMO PRODUCTOS FRESCOS SIN ESTAR COCINADOS. ¡ VAYA DESPILFARRO CON EL HAMBRE QUE HAY EN EL MUNDO!
SOLUCIÓN : COMPRAR MENOS O CONGELARLO.